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Informationen 
aus den HLV-Präsidiumssitzung  
am Dienstag, den 21. Juli 2015 

--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
Mitteilungen 

- Bezüglich der Kooperation HLV/Kreis Limburg-Weilburg sind sechs Bewerbungen eingegangen. Ledig-
lich ein Bewerber überzeugte vollends, der allerdings absagte, so dass im Einvernehmen zwischen HLV 
und Kreis ein neuer Anlauf mit eventuell anderem Schwerpunkt unternommen wird. 

- Der DLV hat die Mitgliederzahlen aller Landesverbände veröffentlicht. Insgesamt hat der Dachverband 
1,46% an Mitgliedern verloren. Die Verluste haben die LVs Baden, Nordrhein, Pfalz, Rheinland und 
Westfalen jeweils eine Delegiertenstimme gekostet. Bei den Mitgliedern liegt Hessen (96.772) an Posi-
tion vier hinter Bayern (146.377), Württemberg (121.222) und Westfalen (98.492). 

- Das von IT-Wart Hans-Christian Ohm erstellte CMS (Content Management System) ist einsatzbereit. Im 
nächsten Schritt würden Zugangsberechtigungen und Mailadressen eingearbeitet. 

- Am 7. Juli hat die Jahreshauptversammlung des Bildungswerkes der LsbH stattgefunden. Weiterhin 
werden sog. Vereinsberatungskurse angeboten, die aus vier Teilen bestünden und Hilfe bei der Ver-
einsführung sowie im Ehrenamt bieten. 

- Das diesjährige Seminar für Seniorensportler hat erneut durchgängig positive Resonanz erfahren.  

Aus Sitzungen und Tagungen 

AG Schulsport 

- Hochschultage: Am 05. November 2015 findet in Marburg der nächste Hochschultag statt. Für 2016 ist 
ein zweiter Hochschultag in Frankfurt geplant. Seites der TU Darmstadt besteht kein Interesse. Eventu-
ell könnte 2017 eine Folgeveranstaltung in Gießen mit der Einweihung des neuen Universitätsstadions 
zu verbunden werden. 

- Schülermentoren-Ausbildungen: Die Rabanus-Maurus Schule (Fulda) sowie die Alte Landesschule 
(Korbach) derzeit Schülermentoren-Ausbildungen durch. In Kürze folgt die Bardoschule in Fulda.  

- Schulwettbewerbe: Alle Schulen wurden an die Abgabe der Wettbewerbsunterlagen 2014/2015 erin-
nert. Die Ausschreibungen für die Schulwettbewerbe 2015/2016 wurden erstellt und weitergeleitet. Die 
Schulen erhalten die Ausschreibungen zum Schuljahresbeginn Anfang September per Mail. 

- Qualitätsoffensive der Sportjugend Hessen „Leichtathletik im Ganztag“: Der aktualisierte Orientie-
rungsplan liegt vor und soll im Internet veröffentlicht werden. 

- Leichtathletik-Kampfrichter-Initiative des LA-Kreises Gießen: Gemeinsam mit dem Leichtathletik-
Kreis Gießen und dem Turngau Mittelhessen wurde erstmalig eine Kampfrichter-Ausbildung im Rahmen 
einer Schulprojektwoche organisiert. Insgesamt nahmen 30 Schüler teil. Ziel ist es, junge Menschen als 
Kampfrichter für die Leichtathletik zu gewinnen. 

- Zukünftige Projekte des HLV zur Förderung der Leichtathletik an der Schule: Die Schulsportbeauf-
tragten der Leichtathletik-Kreise werden zu einem Gespräch im Frühjahr 2016 eingeladen. Ziel ist deren 
stärkere Einbindung in die Arbeit der Schulsport AG. Ihnen sollen umfangreiche Informationsmaterialien 
zur Erleichterung ihrer Arbeit in den Kreisen zur Verfügung gestellt werden. 

Finanzen 
-  Von 27 Kreisen haben lediglich sieben ihren Vermögensstand fristgerecht gemeldet, davon der Kreis 

Wolfhagen als einziger vor Fristablauf unaufgefordert. Nach einer Erinnerung meldeten sich die Kreise 
Werra-Meißner, Frankenberg, Dillenburg, Fulda/Hünfeld, Vogelsberg, Wetterau, Offenbach/Hanau, 
Rheingau/Taunus, Darmstadt/Dieburg und Bergstraße. 

Jugend  
- Die Nominierung zum Verbändekampf läuft.  
- Teilnehmer am KiLa-Finale stehen fest und werden veröffentlicht. 

Verbandsveranstaltungen 
- HM Hindernis in Pfungstadt ist gut und ohne Probleme abgelaufen. 

- HM Mehrkampf in Kassel: Die Zeitmessanlage hat bei mehreren Läufen versagt. habe. Im Einverneh-
men mit allen Trainern sei eine zusätzliche Handzeitnahme vereinbart worden, die von Kampfrichtern 
und Trainern durchgeführt wurde. Das Präsidium missbilligt ausdrücklich das Verschweigen dieser Zeit-
nahme im Veranstaltungsbericht der durchgeführten Handzeitnahme. Anja Wolf-Blanke wird den DLV 
über die nicht ordnungsgemäße Zeitmessung informieren und um eine Sonderstartberechtigung für die 
Athleten bitten, die in Kassel die Norm zu den Deutschen Meisterschaften erfüllt haben.  

 Kritisiert wurden 2 Hochsprunganlagen mit gegenläufigen Anläufen gegeben habe sowie fehlende An-
zeigetafeln im Stadion und bei den Anlagen.  
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- SDM in Kassel: Auffällig waren große Zeitplanverzögerungen sowie Siegerehrungen nach mehr als 
zwei Stunden, die für großen Unmut bei Athleten und Trainern führten. Hingewiesen wurde mit Blick auf 
die Deutschen Meisterschaften 2016 in Kassel auf eine Vielzahl kritischer Punkte (Toilettenzustand, 
Callroom ohne Zelt, Sperrung des Aufwärmplatzes, etc.). 

- DM 2016 in Kassel: Die konstituierende Sitzung des OK findet am kommenden Mittwoch im kleinen 
Kreis statt.  

Beschlüsse 

� Antrag des Vizepräsidenten Leistungssport zur Erledigung anfallender Arbeiten im Zuge der Kadernom-

inierung einen Praktikanten im September 2015 zu beschäftigen.                                           einstimmig 

� Der Leistungssport schlägt Landestrainer Georg Schmidt für die Landestrainerstelle Lauf vor. 

                             einstimmig 

� In Folge des Wechsels von Georg Schmidt wird vorgeschlagen Gespräche mit einem Nachfolger am 
Standort Wiesbaden zu führen.                                                                                                 einstimmig 

� Einrichtung einer Teilzeit-Stelle zur Sachbearbeitung Leistungssport                                      einstimmig 

 
 
Riedstadt, den 4. September 2015 
Anja Wolf-Blanke 


